

VENDEDI

6

JUIN 2025

DE 14H À 17H30
COUVENT DES CORDELIERS
FRIBOURG



FORUM SOCIAL

**Œuvrer pour une politique inclusive
en faveur des personnes en situation
de handicap dans les cantons**

**Couvent des Cordeliers
Rue de Morat 8, 1700 Fribourg**

Accès:

Autoroute A12 direction Lausanne/Berne, Sortie
Fribourg-Nord puis direction Centre-Ville
bus depuis la gare : n° 1, 2, 6
arrêt de bus : Tilleul-Cathédrale

Programme:

14h: Accueil

14h15: Présentation du Plan d'action de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des affaires sociales (CDAS), pour la **mise en œuvre du Manifeste** pour une politique en faveur des personnes handicapées inclusive dans les cantons, par Carmen Rouiller.

14h45: Table ronde avec la participation de :

- **Carmen Rouiller:** Responsable du domaine politique en faveur des personnes handicapées à la CDAS
- **Christine Kolly:** Cheffe du Service de la prévoyance sociale de l'Etat de Fribourg
- **Alizée Rey:** Responsable de la représentation et des intérêts et réseau chez Agile
- **Michelle Constantin:** Directrice de l'association "Les Traversées" à Fribourg
- **Robert Joosten et Jean-Marc Allaman:** Respectivement membre et animateur de la Commission de politique sociale de la Coraasp

16h30: Apéritif

**Gratuit – inscription souhaitée :
info@coraasp.ch**

Plus d'informations : www.coraasp.ch

VENDREDI

6

JUIN 2025

**DE 14H À 17H30
COUVENT DES CORDELIERS
FRIBOURG**

Coraasp
Coordination Romande des Associations
d'Action pour la Santé Psychique

FORUM SOCIAL

**Œuvrer pour une politique inclusive
en faveur des personnes en situation
de handicap dans les cantons**

Les échanges du Forum Social de la Coraasp porteront, cette année, sur la mise en œuvre dans les cantons d'une politique inclusive en faveur des personnes en situation de handicap. La Conférence des directrices et directeurs cantonaux des affaires sociales (CDAS) a publié l'an dernier un plan d'action sur le sujet, après avoir reçu un Manifeste de la part de personnes concernées. Les débats aborderont essentiellement l'angle du handicap psychique et s'appuieront sur le plan d'action de la CDAS, mais aussi sur la Convention de l'ONU sur les droits des personnes handicapées et sur les recommandations que les membres de la Commission de politique sociale de la Coraasp ont adressées aux candidat·e·s aux élections fédérales de 2023 dans des lettres politiques.

Quels rôles les cantons peuvent jouer pour favoriser l'inclusion des personnes en situation de handicap ? Quelles mesures concrètes peuvent être mises en place ? Quelles sont les avancées et les projets intéressants dans le domaine ? Quels sont les principaux enjeux et difficultés à surmonter ? Telles sont quelques-unes des questions qui seront débattues, en présence de professionnel·le·s et de personnes concernées par le sujet.